
Pedra De Construção Espiritual No.164 

Conheça O Que Es!  

 

Gálatas 4: 4-7, “... E porque sois filhos, Deus enviou o Espírito de Sua Filho em seus corações, 
chorando, Aba, Pai. Portanto já não és mais um servo, mas sim um filho; e se um filho, então 
um herdeiro de Deus por Cristo. ” 

Oiça o que o Profeta de Deus, irmão. O irmão Branham disse sobre isso:  

Costumo dizer que encontro duas classes de pessoas em meu tempo ao redor do mundo no 
trabalho missionário. Eu encontro duas classes de pessoas. Um deles é pentecostal, o outro é 
fundamental.  

O fundamental posicionalmente sabe onde ele está. Ele toma isto pela Palavra. "Eu sou um 
filho de Deus pela minha confissão." Veja? Ele posicionalmente toma aquela posição, conhece 
o lugar deles, mas ele não tem fé ou muita fé no que está falando. O pentecostal tem muita 
fé, mas não sabe onde está. Ele não sabe quem ele é - ou quem eles são.  

É como se um homem tivesse dinheiro no banco e não soubesse escrever um cheque. E o 
outro pode passar um cheque e não tem dinheiro no banco. [1]  

Se você conseguir juntá-los, você o terá. Se eles soubessem quem tu es. Vocês são filhos e 
filhas de Deus, não serão, herdeiros do Reino. Agora somos reis ( Apocalipse 1: 5b-6). 
Reivindique seus direitos legais. Não deixe Satanás pressionar nada sobre você. Você é de 
Deus ( I João 4: 4). E ele não tem direito de detê-lo.  

Todo mundo está sempre olhando para seus sintomas. O pastor orará por eles; eles se 
aproximam e dizem: "Bem, não pareço estar melhor." Bem, isso não é cura. Os sintomas são a 
pior coisa que... Esse é um dos maiores espantalhos o diabo tem. Os sintomas não têm nada a 
ver com isso, é porque Deus disse assim. 

Que coisa, se alguém já teve um caso de sintomas, foi o Jonas. Ele deveria ter sintomas, 
apostolado, mãos amarradas atrás dele, na barriga de uma baleia, cerca de uma milha de 
profundidade no oceano, um mar tempestuoso, algas marinhas enroladas em seu pescoço. Por 
falar em sintomas, ele olhou para cá, era barriga de baleia. Ele parecia que era barriga de 
baleia. Para onde quer que olhasse, estava a barriga de baleia. Mas ele disse: "Eles são 
vaidades mentirosas." ( Jonas 2: 9; I Reis 9: 1-3). Certo. "Ele disse:" Não vou mais olhar para a 
barriga dessa baleia, mas mais uma vez olharei para o Teu santo templo, Senhor. ”Depende 
do que você está olhando. Se você está olhando para os seus sintomas, eles estarão lá. Se 
você olhar para a Palavra de Deus, os sintomas terão que desaparecer.  

Por que Jonas fez isso? É porque ele sabia que quando Salomão dedicou aquele templo, ele 
disse: “Senhor, se Teus filhos estiverem em problemas em algum lugar, e olharem para este 
lugar santo e orarem, então Tu o ouves do céu”. ( II Chron. 7: 11-17). [ 2]  



Ouça. Você é o povo da aliança de Deus ( Heb. 9: 11-22). Deus despedaçou Cristo no Calvário, 
fazendo a aliança, jurando por si mesmo. E Ele levou o corpo ao céu, que retornará algum dia. 
Mas o Espírito Ele deu de volta para liderar a Igreja ( Actos 2: 1-4; 5:31). A mesma vida que 
estava em Cristo Jesus está na Igreja esta noite pelo Espírito Santo, fazendo, agindo e 
realizando as mesmas coisas que fazia quando estava aqui na terra. Você recebeu. Você tem a 
aliança. Está escrito para você, jurado por Deus. Você não pode falhar. Isso deixa o diabo 
louco, com certeza, quando você percebe quem você é.  

O que estou tentando fazer é chegar às pessoas para deixá-los perceber quem eles são. Veja? 
Se você soubesse quem você é esta noite, havera um tal turbilhão espontâneo de fé por aqui 
até que não houvesse uma pessoa doente. Não haveria necessidade de ter uma fila de oração 
se as pessoas que está aqui percebam quem eles são. Essa é a única maneira de você fazer 
isso.  

Como você acha que é em nações estrangeiras, caminhando contra demônios e poderes e 
tudo mais? Você tem que saber onde você está. Satanás não se importa com o quão alto você 
grite. Satanás não se importa com o quanto você pula para cima e para baixo. Satanás ficará 
bem ali. Mas ele tem que reconhecer a fé. Isso o comoverá todas as vezes. Então é aí que está 
hoje. A Igreja tem a bênção ( Efésios. 1: 3), mas eles não sei disso. [3]  

Pergunta: Todo filho de Deus pode ser tão ungido a ponto de fazer milagres, sinais, maravilhas, 
ou isso é segundo a orientação do Espírito Santo?  

Sim, é pelas instruções do Espírito Santo. Se você é um filho de Deus, ou uma filha de Deus, o 
que quer que você seja, quando você recebeu o Espírito Santo, então o Espírito Santo o 
orienta a fazer as coisas. [4]  

E esse é o problema com a Igreja Pentecostal esta noite, o povo do Evangelho completo, eles 
simplesmente não percebem quem são. Você não percebe o poder está bem neste edifício 
esta noite, mas é dominado pela incredulidade ( I Cor. 4:20). Essa é a única coisa. Se Deus 
pudesse conseguir uma avenida para trabalhar através de você, seria maravilhoso o que Ele 
poderia fazer, mas está controlado. Vocês não o deixará solto; você o mantém com 
incredulidade. [5]  

Mas a questão é, eles esquecem quem são. Eles pensam: “Bem, eu não sei”. Oh irmão, vocês 
que nasceram de novo são filhos e filhas de Deus ( I João 4: 4), igual a Jesus Cristo, em Sua 
Presença. Que bom. Isso é o que deixa o diabo com raiva: é deixar a Igreja de Deus perceber 
quem eles são, e os direitos que você tem, os privilégios dados por Deus.  

Satanás não tem direito de nada. Ele é apenas um cobarde. Ele foi despojado de tudo o que 
tinha no Calvário, quando Jesus Cristo tomou o lugar do pecador e morreu no Calvário ( 
Colossenses 2: 13-15). Satanás não tem direitos legais sobre nada mais. Aleluia. Mas tudo 
está nas mãos da Igreja e do crente. É isso. Satanás está perdido. Ele não é nada além de um 
cobarde. 

 Até a própria morte ... A abelha quando perde seu ferrão, ainda é uma abelha, mas não tem 
ferrão. E a morte não tem ferrão para o crente, já não tem seu ferrão ( I Cor. 15: 51-57; Heb. 



2: 9). A morte está cantando, diga: "Bem, este é o fim da estrada. "Eu posso apontar para o 
Calvário e mostrar uma ressurreição. Aleluia. [6]  

E nos consideramos mortos ( Romanos 6:11). Somos sepultados com Ele no baptismo até a Sua 
morte, e ressuscitamos com Ele na ressurreição ( Romanos 6: 34). E agora já estamos dentro, 
não vamos; já fomos criados. Oh meu. Agora somos, não seremos; estamos agora, esta noite, 
assentados em lugares celestiais. Como? Em Cristo Jesus ( Efesios. 2: 4-7). Não estaremos 
outra hora; nós estamos agora. A igreja não realiza quem eles são. Veja? Estamos agora, neste 
minuto. Como? Em Cristo Jesus, reunidos Nele, já ressuscitados dos mortos. Nossas almas 
são imortais. [7]  

Lugares celestiais. Oh, como eu gostaria de ter tempo. Aqui eu tenho isso marcado bem aqui 
na minha Bíblia sobre os lugares celestiais. O que são lugares celestiais? Lugares celestiais é a 
posição do crente em Cristo, onde o crente permanece em Cristo, em lugares celestiais. [8]  

Estamos agora em lugares celestiais. Estamos agora no poder da ressurreição.  

Se não houvesse uma lei para isso, os filhos e filhas de Deus criariam um mundo aqui e 
viveriam uma vida privada nele. Você tem o poder de fazer isso (II Pedro 1: 3-11). Se você tem 
uma sombra do poder de Deus em você, você tem poder para fazer isto. Deus é onipotente. 
Veja o que quero dizer? O poder que está em você fará... Você poderia falar a existência de 
um mundo e viver nele. Aleluia. Aí está você.  

Isso é o que o poder está na Igreja agora ( Efésios. 3: 20-21), mas é controlado por uma lei. E 
essa lei não guarda um monte de mandamentos. É uma lei da fé. Jesus disse: “Todas as coisas 
são possíveis aos que crêem”. ( Marcos 11: 23-24). E se você pode acreditar, tudo o que Deus 
vai levar sua alma a acreditar, isso é seu. Cada lugar que a sola do seu pé pode assentar pela 
fé, Deus dá a você ( Josué 1: 3-9). Amem. É seu; você o possui, se você puder encontrar a 
chave para esta lei da fé que a abre para você. Percebes o que quero dizer? Esse poder é 
controlado por... Se você é um filho de Deus, você é uma filha de Deus, isso nunca te deixa. 
Está com você o tempo todo. Mas sua fé se afasta Disto, mas ainda está lá. Aleluia.  

Quando você é salvo, Deus lhe dá fé para se levantar da lama da terra. Sua fé supera as coisas 
do mundo ( I João 5: 4). Qual é a sua fé? Sua fé é aquele ato que Deus fez em você para 
torná-lo um filho de Deus. Você parou de mentir, parou de roubar, parou de beber, porque 
sua fé o eleva acima dela. Amem. Se você não fizer isso, você não tem fé. " E pela fé você é 
salvo, e isso pela graça "( Efésios. 2: 8-9). [ 9]  

E aquele mesmo poder, aquele mesmo Cristo ... Aleluia. Deixe os fundamentalistas, deixe 
aquelas pessoas que negam o poder de Deus dizerem que está errado; mas aquele mesmo 
poder que falou ao mundo à existência está naquelas pessoas que têm o Espírito Santo 
(Gênesis 1: 3). Isso mesmo. Homens e mulheres, é hora de descobrirmos quem vocês são. O 
diabo está tentando escondê-lo de volta, dizer-lhe que você é alguma coisa pisoteada. Você 
não é. Vocês são filhos e filhas de Deus. A divindade não está no céu; está em você. Aleluia.  

Deixe-me dizer uma coisa, irmão. Quando você percebe que o Deus Todo-Poderoso vive em 
você, está tudo bem. "Minha vida, eu dou a Zoë, "a vida de Deus está no ser humano ( João 
14: 15-20).  



Agora, amigos, eu sei que isso é verdade. Eu sei que as pessoas não percebem quem você é? 
Cada pessoa aqui pode viver acima do pecado, pode viver sem pecado ( I João 5: 18-19), viva 
em Deus; você cometerá erros, mas o Sangue de Cristo irá perdoá-lo ( I João 1: 9). " Pai, 
perdoe-os, porque eles não sabem o que fazem. "Isso está certo? Aquele mesmo poder de 
Cristo que estava pendurado na cruz do Calvário, o mesmo Deus que O ressuscitou no dia da 
ressurreição,está em você agora, você que tem o Espírito Santo. Oh, você não O ama? Que 
bom. Ouça a voz dele chamando hoje. [10]  

Jesus, Ele era a Palavra e Ele tinha fé com Seu poder. Como ele fez isso? Ele disse: "Não posso 
fazer nada por mim mesmo" ( João 5:19). Por quê? Ele confiou no que Ele era; Ele confiou em 
saber que Ele era a Palavra. E Ele tinha fé em Deus, que O fez a Palavra. Ele era Deus, a 
Palavra, e estava Nele, e isso Lhe deu fé, porque Ele entendeu Sua posição. Ele sabia o que 
Ele era, porque a Escritura havia dito que Ele era este ( Lucas 24: 25-27). E aqui cada Escritura 
está ligada para provar que Ele era exatamente o que a Escritura disse que Ele seria, e Ele 
sabia o que era.  

Portanto, Ele confiou no que Deus O fez. E se Ele fez isso, então não podemos confiar no que 
Deus nos fez como crentes? "Estes sinais seguirão aqueles que crêem" ( Marcos 16: 17-18). 
Ele tinha fé no que Ele era. E se você é um crente, você tem fé no que você é: você é um 
crente. E se você tem fé em Deus, a Bíblia diz aqui em I João 3: 20-22: " Se nossos corações nos 
condenam, então não podemos ter fé; mas se nossos corações não nos condenam, então 
temos fé; temos confiança em Deus. "  

Mas enquanto você estiver fazendo coisas erradas, você não pode ter confiança em Deus. 
Então, você vê, você saberá automaticamente que está errado. Você automaticamente se 
colocará de volta lá como pecador por saber que está errado. Mas quando o seu coração não 
te condena, e você sabe que é um crente, e não há nada entre você e Deus, você pode 
perguntar o que quiser e saber que será dado porque é a Palavra que é dada a você 
exatamente como foi para aqueles discípulos.  

Agora, a única coisa que você precisa fazer é ter fé no que você é. Tenha fé no que a Palavra 
diz que você é. E Jesus tinha fé na Palavra de Deus que dizia o que Ele era: “Está escrito de 
mim” ( Lucas 24: 44-47). Davi nos Salmos não, e os profetas, e todos eles falaram Dele? “Eu 
sou o Pão da Vida que vem de Deus do céu” ( João 6: 33-35,48-51). Amem. "Eu sou aquela 
Árvore da Vida do jardim do Éden ( Gênesis 2: 9). Eu sou todas essas coisas; SOU O QUE SOU" ( 
Exod. 3: 13-15). E Ele sabia com isso, uma fé perfeita, que Ele era o Messias ungido ( João 4: 
25-26), que o Espírito de Deus estava sobre ele. Ele disse: “Agora, eu, eu mesmo, não faço 
nada; mas é a minha fé em Deus”. E Deus estava Nele, a Palavra manifestada. E quando a 
Palavra de Deus entra em você, Ela se manifesta, pois você é um crente. Veja? E um crente é 
a fé de Deus que se move em você ( II Cor. 4:13; Gálatas. 2: 19-20; Marcos 11:22). Você gosta 
disso? eu gosto ensinar o que a fé realmente é.  

Sabendo quem Ele era, sem sombra de dúvida, Ele sabia que era o Filho de Deus. Ele sabia 
disso, pois a Palavra identificou. A Palavra de Deus identificou quem Ele era. Ele disse: “Se eu 
não faço as obras de meu Pai, então não acredite em mim; mas se eu não faço as obras, não 
acredite em mim.  (João 10: 37-38). Mas se eu fizer isso, então acredite nas obras, pois são a 
Palavra manifestada prometida. " Oh, se você pudesse acordar por um minuto. Veja, a 



própria Palavra identificou Quem Ele era. E Ele disse: "Quem pode me condenar do pecado?" 
Em outras palavras, "Quem pode me mostrar que Minha vida e Minhas obras não cumprem 
exactamente o que o Messias deveria fazer? ”Ninguém podia dizer nada, pois Ele era. Então 
Ele teve fé para acreditar que tudo o que Ele disse que aconteceria. [11]  

Se você é casado com Cristo, Cristo é a Palavra de Deus. Em São João, o primeiro capítulo diz: 
“No princípio era o Verbo, e o Verbo estava com Deus, e o Verbo era Deus. E o mesmo se fez 
carne e habitou entre nós” ( João 1: 1,14). Cristo era a Palavra viva. Ele sempre foi a Palavra; 
Ele ainda é a Palavra; Ele sempre será a Palavra.Ele era apenas a manifestação do atributos de 
Deus, pois Ele era o Filho de Deus. [12]  

Ele era apenas um Homem, o Homem perfeito. Ele deu a vida e deu um exemplo para você. 
Agora, o que devemos fazer. Agora, a primeira coisa que quero dizer é: Jesus nunca viveu para 
si mesmo. Sua vida foi gasta para outros. Isso é perfeitamente Vida Eterna. Quando você diz 
que vai à igreja e faz coisas boas, tudo bem. Mas quando você vive sua vida para si mesmo, 
você não tem Vida Eterna. A vida eterna é viver para os outros.  

Isto provou quando Ele veio no Cordeiro de Deus. Ele viveu e teve Vida Eterna, porque Ele não 
viveu para Si Mesmo. Ele viveu para os outros. E você recebe Vida Eterna recebendo aquele 
dia (no Calvário), e você não vive mais para si mesmo. Você vive para os outros.  

Alguém disse: "Como você pode ficar e deixar alguém chamá-lo de nomes tão ruins?" Você 
não vive para si mesmo. Você vive para os outros para que possa redimir aquele homem. 
Vocês se tornam filhos. E o problema é que a igreja se esqueceu de que eram filhos ( Jó 38: 4-
7). Vocês são filhos. Você está tomando o lugar de Cristo. Vocês são filhos; portanto, não 
viva para si mesmo; viva para os outros.  

“Bem, irmão Branham, eu posso viver para este irmão porque ele com certeza é um bom 
homem”. Não é isso.Viva para aquele homem que te odeia ( Matt. 5: 43-38). Viva para aquela 
pessoa que mataria você se pudesse. Isso é o que eles fizeram com ele. Eles O mataram, e Ele 
morreu para que pudesse salvá-los. Essa é a vida eterna. Quando isso está em seu coração, 
você está perante o céu. Mas você sacrifica suas próprias coisas, desista deles como a ovelha 
dá sua lã. Você olha para o Calvário. [13]  

Quando você é nascido do Espírito de Deus, então você é um filho de Deus e sempre foi um 
filho de Deus e sempre será um filho de Deus. Não tem como separar, porque você tem Vida 
Eterna. E o eterno nunca começou; nem isso vai acabar nunca. [14]  

Aí está. Jesus Cristo veio, morreu na cruz e cumpriu Redenção (restaurando ao proprietário 
original por meio de compra, ou pagando o preço) e, portanto, nos colocou como filhos. Ele 
não nos fez filhos, pois já éramos Seus filhos, mas nos colocou como filhos; pois enquanto 
estivéssemos no mundo, na carne, não poderíamos ser reconhecidos como Seus filhos. 
Fomos mantidos em cativeiro pelo diabo. Mas éramos filhos, no entanto. E ouça isto: “Porque 
somos filhos, Deus enviou o Espírito de Seu Filho aos vossos corações, por meio do qual 
clamais, Pai, Pai” ( Gálatas. 4: 6-7). Sobre quem o Espírito desceu no Pentecostes? Filhos. Em 
Corinto? Sobre os Filhos enquanto ouviam a Palavra ( Actos 10: 44-46). [ 15]  



Oh, pela graça de Deus que Ele nos deu a compreensão de tão grande mistérios.  Como Paulo 
falou aqui mais adiante em Efésios, falando do marido e mulher, e disse: "Este é um mistério", 
como as mulheres deveriam ser em respeito ao marido ( Efesiois. 5: 22-23). Mesmo em 
segundo lugar, eu creio que é, em toda a Bíblia que se falou em reverência, disse, as mulheres 
vendo que ela reverencia seu marido, reverencia seu marido. Então, o marido deve viver uma 
vida diante de sua esposa de tal forma que esta possa reverenciá-lo como um filho de Deus. 
E se ele não vive esse tipo de vida, então, claro que ela não o reverenciaria, porque ela sabe do 
que ele é feito. Mas quando é um homem que é um homem reverente, reverente e limpo 
com sua esposa, e diante de sua família, um verdadeiro servo de Deus, então as mulheres, 
crianças, todos devem respeitar aquele servo de Deus com um reverência. [14] ~ 

Não importa o quão pequeno você seja, quão grande você seja, quão importante você seja, ou 
quão você seja sem importância, você está aqui para servir a um propósito. Meus olhos e 
todas as partes de nossos corpos devem servir a um propósito.  

E não foi colocado aqui apenas para ver como seria quando fosse colocado aqui; mas foi 
colocado aqui para servir ao seu propósito. Era o plano divino de Deus fazer isso. E se 
fôssemos colocados aqui com um propósito ( ROM. 8: 28-29), então não há nada que possa 
nos destruir até que o propósito de Deus seja cumprido. Nada pode nos prejudicar até que o 
propósito para o qual Deus nos colocou aqui seja manifestado ( Jó 23:14).  

Não importa quantos problemas tenhamos, por quanta dor de coração ou tristeza passemos, 
todos esses são motivos, e há um motivo para isso.  

Tomaremos, por exemplo, Noé na Bíblia. Houve um dilúvio que veio. E toda a terra foi 
destruída. A vegetação e tudo foram destruídas, mas Noé e a semente que ele havia levado 
para a arca ( Gênesis 6 + 7).  

O propósito de Deus nunca pode ser derrotado. Não há nada que possa derrotá-lo. Portanto, 
quão felizes devemos ser hoje, descansando naquela bela revelação da Palavra do Deus vivo, 
de que não há coisas presentes nem coisas que podem vir; não há doença, nem tristeza, nem 
morte, nem perigos, nem nada pode nos separar do propósito do Deus vivo ( ROM. 8: 38-39).  

O que Deus imaginou em Sua mente, o que Deus propôs em Seu coração para realizar, não há 
demônio, não há poder, não há nada que possa separar o grande plano eterno e imortal de 
Deus. Deve ser como Deus disse ( Salmo 135: 6). [ 16]  

Deus tem um propósito para você estar aqui. Se você só pode ser, chegue naquele lugar, 
quanta dificuldade você salva a Deus e a si mesmo também. [17]  
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